



**“No se ha negado nada”**

Anne Milgram exagera con el tema de las visas: AMLO

PEDRO DOMÍNGUEZ - PAG. 7

# Milgram exagera por visas: AMLO

## Relación bilateral.

Se reúne con Elizabeth Sherwood-Randall, la asesora de Seguridad Nacional de Washington

PEDRO DOMÍNGUEZ  
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador consideró que la directora de la DEA, Anne Milgram, “exageró” al acusar a México de retrasar las visas para que sus agentes trabajen en el país.

En la mañana, aseguró que su gobierno no tiene interés en negarles la entrada al país, pero hay leyes que se deben cumplir.

“Creo que exageró, con todo respeto. Son trámites que se tienen que hacer, antes no se hacían y entraban los agentes que querían (...) desde la embajada de EU operaban y daban instrucciones a

mandos de la Marina. No se niega a nadie el visado, lleva su tiempo”.

El martes pasado, Milgram denunció en el Congreso de EU que México retrasó por más de ocho meses la aprobación de 13 visas.

López Obrador dijo que cuando Milgram hizo estas declaraciones, México ya había entregado las visas, y consideró que aprovechó su asistencia al Congreso, como hacen otros políticos de EU.

Más tarde, el Presidente recibió a la asesora sobre Seguridad Nacional de la Casa Blanca, Elizabeth Sherwood-Randall.

La funcionaria llegó a Palacio Nacional junto al embajador de EU, Ken Salazar. La reunión, a la que también llegó la canciller mexicana, Alicia Bárcena, culminó tres horas después.

Esto luego de que López Obrador y su homólogo de EU, Joe Biden, acordaron buscar medidas para reducir la migración. —